

## Statutenänderung GV / DV an der GV vom 20. März 2026

bisher Generalversammlung (GV)	neu Delegiertenversammlung (DV)
Anwesende Mitglieder: ca. 250, möglich rund 700 <ul style="list-style-type: none"> <li>• alle Mitglieder können anwesend sein (Anzahl ungewiss)</li> <li>• ganzer Vorstand und die Fachverantwortlichen (13)</li> <li>• alle anwesenden Mitglieder sind stimmberechtigt</li> </ul>	Anwesende Mitglieder/erweiterter Vorstand: max. 160 <ul style="list-style-type: none"> <li>• jedes Revier stellt 2 Delegierte (somit max. 132 Delegierte)</li> <li>• ganzer Vorstand und die Fachverantwortlichen (13)</li> <li>• Ehrenmitglieder und Einzelmitglieder (üblicherweise ca. 15)</li> <li>• die anwesenden Delegierten, Ehren- und Einzelmitglieder sind stimmberechtigt</li> </ul>
anwesende Jungjäger ca. 25 anwesende Gäste aus Politik, Ämtern und Verbänden ca. 30	anwesende Jungjäger ca. 25 anwesende Gäste aus Politik, Ämtern und Verbänden ca. 30
Die Durchführung und Organisation wird von den Hegeringen koordiniert. Kostenabrechnung der Essen für Mitglieder und Gäste erfolgt durch den organisierenden Hegering. An den verkauften Getränken kann der Hegering verdienen.	Die Durchführung und Organisation wird von den Hegeringen koordiniert. Kostenabrechnung der Essen für Delegierte, Mitglieder und Gäste erfolgt durch den organisierenden Hegering. An den verkauften Getränken kann der Hegering verdienen.
Gesamte Teilnehmerzahl inkl. Gäste ca. 330 (möglich 780)  Gesamtkosten im Durchschnitt der letzten zwei Jahre CHF 9'863.00. Mögliche Gesamtsumme bei maximaler Mitgliederpräsenz: CHF 23'312.00	Gesamte Teilnehmerzahl inkl. Gäste ca. 215  Gesamtkosten CHF 5'375.00 (kleinere Abweichungen möglich und bleibt variabel)
Mit der Statutenänderung GV/DV wird der Verband RevierJagd Solothurn in eine moderne Form der Vereinsführung gebracht. Ziel ist der Aufbau einer zukunftsweisenden Struktur, die mit den Herausforderungen der heutigen Zeit mithalten kann. Das Zusammenkommen aller Jägerinnen und Jäger soll nicht zu kurz kommen! Bereits heute werden Überlegungen gemacht, wie wir zukünftig das kantonale Schiessen wieder durchführen sowie Aus- und Weiterbildungen anbieten können, dies nicht zuletzt mit der Absicht, dass wir uns alle bei einem solchen Anlass treffen und austauschen, gemütlich zusammenkommen können!	